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Vienne Condrieu Agglomération 
présente ses projets 2024 aux élus 
des trente communes 
Le président Thierry Kovacs a loué la bonne entente entre les communes, quel 
que soit le bord politique. 
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Les élus et directeurs de Vienne Condrieu Agglomération réunis sur la scène du 
Manège pour les vœux de l’Agglo aux élus municipaux. Photo Le DL /Clémence 
Lena 

Ils étaient environ 300, ce mardi 23 janvier au soir au Manège. Des élus 
municipaux des 30 communes de Vienne Condrieu Agglomération réunis 
pour les vœux de l’intercommunalité. 

Le président Thierry Kovacs a loué « l’esprit qui nous anime au sein du 
bureau communautaire. Nous sommes les représentants de 30 communes, 
30 communes différentes, par leur population, par leurs caractéristiques, 
par leurs enjeux, par leurs problématiques. Mais nous sommes tous guidés 
par la même volonté : celle de l’intérêt commun du territoire dans lequel 
nous vivons et que nous représentons. » 

https://c.ledauphine.com/p/thierry-kovacs
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Il a également mis à l’honneur les agents de Vienne Condrieu Agglomération 
en faisant monter sur scène tous les directeurs et directrices aux côtés des 
élus. 

Travaux, environnement, économie… 

En préambule, un film de 35 minutes a retracé les réalisations 2023 et les 
projets qui devraient démarrer, se poursuivre ou se finaliser en 2024. Par 
exemple, les réhabilitations du cours Brillier et de l’entrée nord de Vienne , 
des chantiers de voirie à Échalas, Sainte-Colombe, Luzinay, Chonas-
l’Amballan et Villette-de-Vienne ou encore la sécurisation de la ViaRhona 
pour les cyclistes autour du bassin de joutes de Condrieu. 

Également, les études pour la réouverture de la halte ferroviaire de 
Reventin-Vaugris, les travaux d’aménagement de la zone d’activités de 
Trèves et le réaménagement de la zone multimodale du Trye à Saint-
Romain-en-Gal. 

Mais aussi, le lancement d’une boutique test à Septème, une étude sur le 
commerce à Seyssuel, l’agrandissement de la déchetterie d’Ampuis, un 
nouveau forage pour sécuriser l’approvisionnement en eau potable de 
Moidieu-Détourbe, d’Eyzin-Pinet, d’Estrablin, de Saint-Sorlin-de-Vienne 
et de Meyssiez. 

Les travaux de l’unité de méthanisation à Eyzin Pinet ont également été 
présentés, ainsi que l’extension de la station d’alimentation en gaz pour nos 
bus à Pont-Évêque, l’agrandissement de la halte fluviale de Vienne, la 
création d’un belvédère à Tupin-et-Semons ou encore la nouvelle station 
d‘épuration aux Haies et le développement du photovoltaïque sur les 
équipements. 

Sans oublier le plan local d’urbanisme intercommunal, le printemps des 
fermes ou encore Caravan’jazz qui fera escale cette année à Chuzelles, 
Échalas, Eyzin-Pinet, Jardin, aux Côtes d’Arey, à Reventin-Vaugris, Sainte-
Colombe et Septème. 
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